

Avant-propos

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Rapport sur l'activité du Comité international de la Croix-Rouge**

Band (Jahr): - **(1953)**

PDF erstellt am: **20.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

AVANT-PROPOS

En 1953, conformément à ses traditions, le Comité international de la Croix-Rouge a continué d'assister les victimes de la guerre mondiale. La fin du conflit de Corée, les combats d'Indochine, les cataclysmes en Grèce, au Japon et aux Pays-Bas ont eu leur répercussion sur son activité. En outre, il a procédé à une importante consultation d'experts internationaux sur la question de l'assistance aux détenus politiques, en présence des situations résultant de troubles en certains pays.

Il a continué les démarches en vue de la ratification des Conventions de Genève du 12 août 1949; l'importance de cette dernière question a été soulignée par la réunion, au siège du Comité international de la Croix-Rouge, le 30 octobre, des représentants d'un grand nombre de Sociétés nationales de la Croix-Rouge venus à Genève pour siéger au Comité exécutif de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge. Parallèlement, il a poursuivi les études nécessitées par le *Commentaire* et la mise en œuvre des dispositions de ces Conventions.

Les relations avec les autres institutions de la Croix-Rouge et les diverses organisations intéressées aux problèmes humanitaires se sont développées favorablement.

La « Journée internationale de la Croix-Rouge » a été célébrée avec un éclat particulier du fait que les manifestations du 8 mai commémoraient également, cette année, le 125^e anniversaire d'Henry Dunant, promoteur de la Croix-Rouge, et, à cette occasion, des messages de haute signification ont été radio-diffusés dans le monde entier.
